



～地域の花になれ～ ヴィアマテラス宮崎

# 宮崎県勢初の全国の舞台へ

(作成: #16 福丸)

# ヴィアマテラス宮崎 いっチャが新聞

10月号

法人スポンサー  
個人サポーター  
募集中

一緒に新富町を  
盛り上げましょう

お問い合わせ  
〒889-1411  
宮崎県児湯郡  
新富町富田2丁目20  
TEL: 0985-78-5988  
E-mail: info@  
miyazakisports.jp  
ヴィアマテラス宮崎



ムラカミ スズ  
村上 すず  
SUZU  
熊本県出身  
好きな言葉  
「出逢いに感謝」

22 MF



クラナニ ナルミ  
倉谷 也海  
NARU  
兵庫県出身  
好きな言葉  
「置かれた場所で  
咲きなさい」

25 DF



アキタ マコ  
秋田 真子  
MAKO  
大阪府出身  
好きな言葉  
「人は人 我は我」

26 DF

ご様があり、新富町という温かい街で大好きなサッカーができることに日々感謝の気持ちでいっぱいです。みなさんに何となくいいものを届けるよう日々精進します!! (地域おこし協力隊 R3, 3月着任)

新富町という素敵な場所で毎日サッカーができる環境に感謝して日々練習に励みます!! 地域の皆様に少しでも元気や勇気を与えられるように全力で頑張ります!! (地域おこし協力隊 R3, 3月着任)

この新富町という街でサッカーができることに感謝してこれからも日々頑張ります!! (地域おこし協力隊 R3, 3月着任)

## 祝 全日本女子サッカー選手権大会 九州地域予選 突破!

女子サッカーの日本一を決める全日本女子サッカー選手権大会(皇后杯)で宮崎県勢として初めて本戦への出場権を獲得しました。

### 九州地域予選 試合結果

- 9/11 1回戦
- ヴィアマテラス宮崎 1 { 0-0 } 国見FCレディース (九州リーグ1部)
- 9/12 2回戦
- ヴィアマテラス宮崎 3 { 2-0 } 活水女子大学 (長崎県代表)
- 9/13 代表決定戦
- ヴィアマテラス宮崎 1 { 1-0 } 神村学園高等学校 (前年度2位 鹿児島県代表)



全国への切符を獲得し喜ぶ選手たち。本戦は11月27日から、負けず終わりのトーナメント戦で行われます。 ※場所は未定です。(9/28現在)

### 《Face book》



試合の告知や結果をお届け

### 《Instagram》



写真や動画で選手の素顔が知られちゃうかも♡

### 《Twitter》



日々の活動やつぶやきを知らそう! フォローしてネ😊

### 《LINE》



試合速報をGET!! お友達登録で問い合わせも簡単!!

### 《ホームページ》



ヴィアマテラス宮崎を詳しくお届け!!

### SDGs 14.海の豊たを守ろう

9月22日

#### 国際ビーチクリーンアップデー

ヴィアマテラス宮崎の選手・スタッフと海がめ保護団体の皆様、自衛隊の方々と一緒に富田浜のごみ拾い。大木を集める作業を行いました。持続可能な住み続けられる新富町を目指し、より良い町づくりが出来ようように小さな事から積み上げていきたいと思っております。



#### 皇后杯九州予選突破!!! 小嶋崇嗣町長へ表敬訪問



皇后杯(全日本女子サッカー選手権大会)への出場権の獲得をご報告させて頂きました。チームの力を發揮させて頂いた!!!と小嶋町長から激励のお言葉をいただきました。本戦は11月27日から行われます。ヴィアマテラス宮崎の力を全国の舞台で発揮できるようにチーム一丸となり頑張ります。

#### 食農循環アンバサダーに就任

新富町×南九州大学×パナソニック株式会社  
が食品廃棄ロス削減と生ごみ減量化に向け  
産官学連携でコンソーシアムが設立されました。



「ヴィアマテラス宮崎は5月に持続可能な開発目標」に賛同し、クラブ全体でSDGs活動への取り組みを行います。今回、食農循環アンバサダーとして実証実験に参加することになり、伊藤中ゆき選手は、寮から発生する生ごみを肥料として作成し、私たちの農園で野菜を栽培し、食農循環活動にチャレンジしますと意気込みました。

生ごみ処理機のし  
贈呈の様子。

#### 選手コラム #8 嘉数飛鳥

感謝の気持ち

私は感謝の気持ちをも軸に考えようとしている。今までは幼い頃から母親がいつも口にしてきた。ごきりなサッカーを続けるために自分にごきりな努力は欠かせない。ただそれ以上に周りのサポートと家族の理解、応援してくれている人の存在が大きな力になってきた。だからこそ、常にどこかうらやまに感謝しながらプレー、生活していきたい。でも、そう思いながらも、その気持ち、が薄れかけた。今、現在はサッカー中心の生活環境がコロナによる活動制限も大きくは気にならなかつた。どこに少し慣れてきたが、これは決して当たり前ではない時期、コロナ禍で生活が大変な方もたくさんいること、思い返し反省した。

もう一度原点に立ち戻り、感謝の気持ちと感謝の気持ちでプレーしていく。これまでの自分の選択は多くの方々の関わりがあり、そのおかげで今の私がいる。自分が決めたことには責任がある。だから、最後までやり抜く姿をみんながほしい。

ホームゲームにはぜひ応援に来てほしい。私の感謝の気持ちが伝わるが確かめに承ってください。

嘉数飛鳥

YouTube はじまりました!

『ヴィアマちゃんねる』



チャンネル登録  
よろしく願います!